

# MEDIATOR

## Bintara Mahasiswa Poltekad Raih Prestasi Gemilang Dalam Ajang Youth International Science Fair

Hariyono - [BANYUWANGI.MEDIATOR.CO.ID](http://BANYUWANGI.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 3, 2024 - 18:22



*Sertu Achmad Saiful, Sertu Chandra, Sertu M. Andi, dan Sertu Fajar Imami R berhasil meraih medali emas dalam Kategori Inovasi Ilmiah, Best Booth in YISF (Youth International Science Fair)*

MALANG - Bintara Mahasiswa (Bamasis) Poltekad Kodiklatad berhasil meraih prestasi gemilang dalam ajang bergengsi Youth International Science Fair (YISF) Tingkat International yang diikuti oleh 16 negara dan melibatkan 90 tim luring serta 305 tim daring yang digelar di gedung Malang Creative Center (MCC), Kota Malang, Jawa Timur, Sabtu (2/3/2024).

Dalam ajang yang berlangsung dari 28 Februari hingga 2 Maret 2024, tim inovasi Poltekad, yang terdiri dari Sertu Achmad Saiful, Sertu Chandra, Sertu M. Andi, dan Sertu Fajar Imami R berhasil menarik perhatian para juri dan peserta

kompetisi dengan solusi teknologi yang inovatif dan relevan. Urban Combat Robot yang mereka hadirkan menggabungkan teknologi Unmanned Automatic Vehicle (UAV) dan Remote Controlled Weapon System (RCWS), membawa inovasi baru dalam pertempuran urban yang semakin kompleks.

Sebanyak 5 tim dari Malaysia, 2 tim dari Singapura, dan 2 tim dari Rusia turut berpartisipasi dalam kompetisi tersebut. Tim Inovasi Poltekad berhasil meraih prestasi dengan menyabet Medali Emas (Gold Medal) dalam Kategori Inovasi Ilmiah, Best Booth in YISF (Youth International Science Fair), dan The Best Innovation and Recognition of Outstanding Dedication and Commitment from Malaysia Innovation Invention Creativity Association (MIICA).

Kapuspen TNI Mayjen TN Dr. Nugraha Gumilar mengucapkan selamat kepada Tim Inovasi Poltekad atas prestasi gemilang mereka dalam kompetisi bergengsi ini. Semoga prestasi ini dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda Indonesia untuk terus berinovasi dan mengukir prestasi di kancah internasional.

"Prestasi ini menegaskan reputasi Poltekad sebagai lembaga pendidikan yang mampu menghasilkan inovator dan profesional muda yang kompeten dan berdedikasi. Keberhasilan ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi Poltekad, tetapi juga bagi Indonesia dalam kancah internasional," ucap Mayjen TN Dr. Nugraha Gumilar. (Puspen TNI)